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Aos (28) dias do mês de fevereiro do ano de 2018 às (15h) 
quinze horas, sob a presidência do vereador do Kelmann 
vieira, reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada a 
Praça Marechal Deodoro, número 376(trezentos e setenta e 
seis) com a presença dos vereadores; Lobão,Antonio 
Holanda, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales Dudu 
Ronalsa, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo 
Luz,Silvio Camelo, Fátima Santiago,Davi Davino, Samyr 
Malta,Simone Andrade,Tereza Nelma, Siderlane Mendonça, 
Silvania Barbosa e Silvânio Barbosa Foi justificada a 
ausência dos demais vereadores. Nesse momento assume 
os trabalhos da Mesa a vereadora Silvania Barbosa. No 
Grande Expediente, como primeiro orador vereador Lobão 
traz informações da emenda que solicitamos no tocante a 
recurso para que sejam realizadas algumas melhorias no 
Mercado da Produção. Em aparte vereador Francisco 
Sales parabeniza o orador, bem como traz informações que 
esse vereador também provocou o Ministro Max Beltrão, 
onde o Ministro se colocou a disposição para ajudar nessa 
questão e também vai apresentar emenda para realização 
de melhorias nos mercados públicos de outras localidades. 
Para concluir fala da importância de uma força tarefa 
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juntando forças em busca de recursos para nossa cidade. 
Retornando orador traz mais subsídios sobre o tema em 
questão, onde espera que de fato sejam realizadas as 
melhorias no mercado da produção, onde toda ajuda será 
bem vinda para as devidas melhorias nos demais mercados 
públicos do nosso município. Em seguida passa a retratar 
as reformas nos banheiros públicos em varias localidades 
da nossa Cidade. Passando para o Prolongamento do 
Expediente; Projeto de Lei nº 21/18 da Mesa Diretora da 
CMM(Câmara Municipal de Maceió) – revoga o art.2 da Lei 
6.504/2015, protocolo nº 561/2018; Comunicados do 
Ministério da Educação – Liberação de Recursos 
Financeiros Destinados a Garantir a Execução de 
Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação com os protocolos de números; 337/2018, 
438/2018 á 444/2018. Feita a Chamada para Ordem do 
Dia, não houve número regimental para deliberar a pauta. 
No Expediente Final. Vereador Francisco Filho diz que 
esteve em Ipioca e foi procurado pelos moradores da 
localidade, onde pode constatar um grave problema da 
tubulação pluvial, que passa abaixo da AL 101 norte, 
provocando erosão e rachaduras, colocando em risco a 
população e os que circulam pela região, bem como cita a 
ponte de Riacho Doce que também apresenta problemas 
estruturais. Deixa agradecimento ao DER, que já foi ao 
local citado em Ipioca para resolver a questão, bem como a 
demanda em Riacho Doce. Por fim registra que hoje a noite 
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estará na torcida junto ao CRB, que vai enfrentar o São 
Paulo, esperando que o mesmo saia vencedor. Vereador 
Siderlane Mendonça discorre sobre algumas demandas de 
pavimentação e drenagem na região Denilma Bulhões, 
onde o secretario Ib Breda, vem nos atendendo, onde foi 
criada uma esperança para realização de melhorias na 
região. Para concluir registra a pavimentação do Conjunto 
Moacir Andrade, que já esta garantida pelo Executivo. 
Vereador Lobão diz que foi procurado pelos moradores de 
Bebedouro, onde foi passado para esse vereador 
informações, que o CRAS da localidade tem apenas um 
único computador para atender a demanda local, onde 
assume o compromisso de procurar a secretaria Celiane 
para tentar resolver essa questão, em tempo que solicita o 
apoio do vereador Francisco Sales. Vereador Samyr Malta 
registra o transtorno no trânsito, que é causado pelos 
serviços de melhorias na nossa cidade, que são realizadas 
em horários indevidos. Faz solicitação verbal junto ao 
Executivo para que essas melhorias sejam realizadas no 
período da noite. Em seguida cita a repercussão da 
violência no Rio de Janeiro, que esta tendo intervenção 
federal, onde em nosso estado deveria também ter essa 
intervenção, pois lamentavelmente a violência em nosso 
estado não esta controlada, em tempo que passa a retratar 
o mal do século a droga que leva a violência, onde dentro 
dessa discussão foi citado o porte legal de armas para o 
cidadão de bem, lembrando a todos que esse vereador 
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sempre foi a favor. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente Sessão e convocada outra para o dia 
seguinte em horário regimental. Do que para contar lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino, Kely Cristina Lopes 
dos Santos Redatora de Ata e Debates, Maceió 28 de 
fevereiro  de 2018.         
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